

Un professeur d'université nord-américain demande la fin du blocus contre Cuba

Image not found or type unknown

Washington, 24 avril (RHC) Le peuple des États-Unis doit exiger la fin du blocus contre Cuba, a déclaré samedi Jacob G. Hornberger, président de la Fondation Le futur de la liberté.

Dans un article détaillé publié sur le site <https://www.fff.org>, qui est également publié sur LewRockwell.com et dans Full Context, ce professeur d'université nord-américain a souligné que le blocus

de 60 ans 'est un dinosaure maléfique et destructeur de la guerre froide qui mérite l'extinction'.

Si le peuple nord-américain veut commencer à restaurer un sens de la moralité dans son gouvernement et un peu de liberté économique dans sa vie, il serait bon de commencer par la levée de l'embargo de six décennies contre Cuba, a souligné l'analyste.

Il a ajouté que la pression sur la vie du peuple cubain comme moyen d'obtenir un changement de régime est devenue un mode de vie tellement normalisé pour les États-Unis qu'il est peu probable que cette politique cruelle et brutale prenne fin rapidement.

Jacob G. Hornberger a déclaré que malgré les récents changements intervenus dans l'île, le gouvernement fédéral n'a pas été en mesure de mettre fin à ce programme cruel et brutal.

Pourquoi avoir un embargo contre un pays qui n'a jamais attaqué les États-Unis et qui n'a même pas menacé de le faire ? a demandé le professeur d'université et avocat nord-américain.

Je soupçonne, a-t-il dit, qu'une partie de la raison est que la CIA n'a jamais pu surmonter l'humiliation d'être vaincue quand son armée hétéroclite d'exilés cubains a envahi Cuba en 1961 dans une vaine tentative d'obtenir un changement d'état dans l'île.

Ce que le Pentagone et la CIA veulent aujourd'hui, c'est contrôler Cuba avec un dictateur pro-américain qui fasse leur volonté, comme avant la Révolution cubaine. C'est de cela qu'il s'agit, a-t-il expliqué.

C'est pourquoi ils continuent à attaquer le peuple cubain avec la mort et les privations économiques. Ils veulent reprendre le contrôle sur Cuba, et ils le veulent coûte-que-coûte, a-t-il précisé.

Ces 60 dernières années, Washington a toujours été l'agresseur. C'est le gouvernement des États-Unis qui a attaqué le peuple cubain avec la mort et les privations économiques par son blocus, a assuré Hornberger.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/255200-un-professeur-duniversite-nord-americain-demande-la-fin-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba